

# **L'EXTRÊME-DROITE NE DOIT PAS ARRIVER AU POUVOIR !**



L'extrême-droite obtient presque 40% des suffrages exprimés aux élections européennes. Les prochaines élections législatives laissent craindre une arrivée au pouvoir imminente du Rassemblement national.

L'extrême-droite est :

- par nature xénophobe et raciste,
- un danger pour l'École publique, pour nos élèves et nos collègues,
- pour la démocratie car elle a une vision réactionnaire et antirépublicaine de l'école.

L'extrême-droite ne défend pas :

- l'amélioration des conditions de travail,
- la lutte contre l'insuffisance des moyens,
- une politique qui lutte contre les inégalités scolaires et sociales des élèves,

Derrière un discours prétendument social, l'extrême-droite promeut en réalité l'obscurantisme, l'autoritarisme, la haine, le racisme, l'antisémitisme, les LGBTQIA+phobies, le sexisme.

Nous nous battons pour :

- une École publique, laïque, gratuite et obligatoire,
- une École accueillant partout tou·tes les élèves sans distinction d'aucune sorte,
- une École ambitieuse pour chacun,

**Dans ce moment de bascule pour notre démocratie, notre responsabilité est bien d'offrir des perspectives de progrès social à nos collègues, à la jeunesse et à la population tout entière, notamment en luttant contre les idées d'extrême-droite et en mettant un coup d'arrêt à la politique menée par le président Macron et son gouvernement contre la jeunesse, contre les personnels, contre l'École publique.**

**PAS UNE VOIX POUR L'EXTRÊME-DROITE !**

**TOUS ET TOUTES EN MANIFESTATION !**

**SAMEDI 15 JUIN À 10H - RDV MAISON CARRÉE + ALÈS - LE CRATÈRE À 10H**